



# Prière universelle mensuelle

Pax Christi souhaite inviter largement à prier pour toutes les victimes des conflits et pour la conversion des coeurs, afin que des artisans de pays se lèvent, spécialement dans les pays en guerre et que la paix et la justice puisse advenir là où tout espoir semble vain.

Avec cette prière, le Mouvement souhaite aussi sensibiliser les fidèles aux enjeux géopolitiques, ecclésiaux ou communautaires de la paix et de la réconciliation.

**Prions avec espérance, en communion dans le Christ, Prince de la paix.**



Pax Christi voit le jour en 1945 lorsqu'un groupe de Français et d'Allemands se réunit pour prier et œuvrer pour la paix et la réconciliation entre les deux nations.

Aujourd'hui, Pax Christi est un mouvement catholique international, présent dans plus de 50 pays, sur les 5 continents. Il possède le statut d'organisation consultative auprès de l'ONU, l'UNESCO, l'Union Européenne et le Conseil de l'Europe.

Sa section française se donne pour mission de prier, réfléchir et agir en faveur de la paix, à travers des commissions thématiques qui élaborent et proposent des outils en vue d'éduquer et de répandre la culture de paix.

Le Mouvement célèbre tous les 11 du mois une messe pour la paix et invite les paroisses et tous les diocèses à rejoindre cette chaîne de prière et de communion fraternelle.

**PAX CHRISTI FRANCE**  
5 rue Morère, 75014 Paris  
+33 1 44 49 06 36  
[www.paxchristi.fr](http://www.paxchristi.fr)  
[accueil@paxchristi.cef.fr](mailto:accueil@paxchristi.cef.fr)

## JANVIER 2026

# APPELÉS À ACCUEILLIR LA PAIX

**Introduction :** Dans son message du 1er janvier, journée mondiale de la Paix, le pape Léon XIV nous invite à nous ouvrir à la paix, “une paix désarmée et désarmante”. Nous aussi, à la suite des Mages, éclairés par la lumière de Bethléem, prenons de nouveaux chemins de paix en ce début d’année.

Sur ces chemins de paix, nous prenons exemple sur Marie, Mère de Dieu. Qu’elle intercède pour nous et pour l’Eglise afin qu’elle poursuive sa tâche de guider le peuple de Dieu. Qu’elle sache, de manière toujours renouvelée, remplir sa mission d’éveiller, d’éduquer et de former les artisans de paix d’aujourd’hui, capables de discernement, de charité et de zèle apostolique. Dieu de paix, nous te prions.

Sur ces chemins de paix, nous prions avec le pape qui nous demande de « Prier pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d’espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire. » Dieu de paix, nous te prions.

Sur ces chemins de paix, nous sommes en communion avec ceux qui subissent les guerres et les conflits; notamment en Ukraine, en Birmanie, au Soudan, en RDC, en Éthiopie et au Proche-Orient. Prions pour que, partout, se lèvent des artisans de paix capables de dialogue; qui recherchent sincèrement la paix fondée sur la justice et le respect. Dieu de paix, nous te prions.

Sur ces chemins de paix, nous sommes invités à l’action. Prions pour que notre charité se fasse inventive au secours des populations éprouvées, des personnes déplacées ou réfugiées. Prions aussi pour que les chrétiens s’engagent dans les instances locales, nationales et internationales en bâtisseurs de paix. Dieu de paix, nous te prions.

Sur ces chemins de paix, nous sommes invités à faire famille. Prions pour que chacun de nous, dans nos foyers, nos associations, nos paroisses et nos communautés, nous ayons des cœurs de frères et soeurs. Que nous cherchions toujours à mettre la paix là où elle manque, par le pardon, l’accueil et l’ouverture à celles et ceux que le Seigneur place sur nos chemins. Dieu de paix, nous te prions.

**Prière de conclusion :** aux appels de ton peuple en prière, réponds, Seigneur, en ta bonté : donne à chacun la claire vision de ce qu’il doit faire et la force de l’accomplir. Par Jésus, le Christ, Notre Seigneur.